
令和２年第４回北広島市議会定例会 一般質問通告一覧表（12月 8日(火)）№１                 

 

会 派 

議 員 

予定時間 

(質問時間) 
件  名 質  問  事  項 

                         

無会派 

 

 大迫議員 

 

１０：００ 

～ 

１０：５０ 

 

（３０分） 

 

１  住みよいま

ちづくりのた

めに 

(1)新型コロナウイルス感染拡大防止について 

 ①市独自の対策について 

 ②市内商業施設に対する新たな対応について 

(2)インフルエンザ予防接種について 

 ①市内医療機関におけるインフルエンザワクチンの在 

庫状況について 

 ②助成対象者全体における予防接種率について 

(3)公共施設の駐車場について 

 ①ボールパーク開業時における公共施設駐車場の利用 

制限等について 

(4)新婚生活支援事業について 

２  行政手続き

と公用車管理

について 

(1)行政手続きにおける押印廃止について 

 ①押印廃止に係る市の取組状況について 

(2)公用車両管理について 

 ①公用車両台数等の見直しによる経費削減について 

無会派 

 

 滝議員 

 

１０：５０ 

～ 

１１：４０ 

 

（３０分） 

 

１ ICT を活用し

たまちづくり

について 

(1)自治体における ICTの活用について 

 ①ICT推進に向けた市の取組について 

 ②手続き等のデジタル化推進に伴う市民への影響につ 

いて 

(2)GIGAスクール構想について 

 ①市における GIGAスクール構想の意義について 

 ②教員の ICT活用能力スキルアップのための研修等の 

取組について 

 ③ICTの利活用による教員の負担軽減について 

 ④外部人材を活用した教員への支援について 

 ⑤ICTを活用した学びの保障の有効性及びインターネ 

  ット環境のない家庭への支援について 

 ⑥ICTを活用した不登校児童生徒への支援について 

 ⑦GIGAスクール構想推進にあたっての新たな課題へ 

の対応について 

２  ごみの減量

化とごみ処理

の広域化につ

いて 

(1)家庭系ごみについて 

 ①家庭系ごみの減量化に係る「クリーン北広島推進 

審議会」の答申について 

 ②ミックスペーパー収集量の推移及び収集量を増やす 

ための施策について 

(2)事業系ごみについて 

 ①事業系ごみの減量化に係る「クリーン北広島推進 

審議会」の答申について 

 ②事業系普通ごみ排出量の減量化に向けた対策及びボ 

ールパーク開業に伴う事業系ごみ排出量増加に対す 

る対応について 

 ③事業系一般廃棄物処理手数料の適正化に向けた今後 

のスケジュールについて 

(3)広域化に向けた対応について 

 ①広域化への対応に係る「クリーン北広島推進審議 

会」の答申について 

 ②焼却施設までのごみの運搬について 

 ③今後の最終処分場整備に係る専門検討部会での検討 

内容及びごみ焼却灰の処理について 
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会 派 

議 員 

予定時間 

(質問時間) 
件  名 質  問  事  項 

無会派 

 

 沢岡議員 

 

１３：００ 

～ 

１３：３５ 

 

（２０分） 

 

１ ボールパーク

構想と新北海道

スタイル等につ

いて 

(1)新型コロナウイルスとの関連について 

 ①今後の事業の進捗・見通しについて 

(2)新球場、関連施設(ホテル等)の観戦者・宿泊人員数 

と市財政への影響について 

 

２ 芸術文化ホー

ル等公共施設の

車椅子の整備及

び備付け等につ

いて 

(1)車椅子の整備・備付けについて 

(2)看板の敷設について 

(3)マイクの増設について 

(4)光回線の整備について 

無会派 

 

 桜井議員 

 

１３：３５ 

～ 

１４：２５ 

 

（３０分） 

 

１ 一般質問事項

の検討状況につ

いて 

(1)教員の変形労働時間制について 

 ①北海道が導入する目的について 

 ②石狩管内他市町村との導入に係る検討状況について 

２ 市職員の人事

制度について 

(1)定年引き上げについて 

 ①定年引き上げの概要について 

②今後のスケジュールについて 

(2)高齢者部分休業制度の導入について 

３ 申請書等の押

印廃止の取組に

ついて 

(1)申請書等の押印廃止の取組について 

 ①現在の検討状況について 

 ②今後のスケジュールについて 

４ 芸術文化ホー

ルについて 

(1)芸術文化ホールにおける利用規制見直し及び施設改 

善について 

自由クラブ 

 

久保田議員 

 

１４：４０ 

～ 

１５：１５ 

 

（２０分） 

 

１ コミュニティ

スクールについ

て 

(1)先進地域として取り組んできた西部中学校区におけ 

る現在の状況について 

(2)緑陽中学校区及び大曲中学校区における運営状況に 

ついて 

(3)コミュニティスクールの今後の方向性について 

２ 教育現場での

ICT の活用につ

いて 

(1)リモート教育の活用について 

３ 健康等推進事

業実施状況につ

いて 

(1)市保健福祉部が計画した高齢者向け健康推進事業の 

実施状況について 

(2)各地域学習振興会が計画した各種事業の実施状況に 

ついて 

(3)教育委員会が計画した運動系事業の実施状況につい 

  て 


